

2021 北のいずみ・12月ニュース



全国業者婦人決起集会、開催されました。

2021年12月5日に全国業者婦人の決起集会が、ズームで開催され、兵庫県は県民会館に一堂に会して【団結】ガンバロウを、合唱しました。100名規模の参加でした。ピンクジャンパーの業者婦人は、元気よく『コロナ禍で生き抜こう』との決意が発言で語られました。各地の婦人部の代表から、厳しい商売の実態が報告され、その中でも『声を掛け合って』『悩みがあるなら、民商へ相談に行こう。』と悩みを抱えている婦人への、つながりを作る大切さが報告されました。

参加した石井兌子婦人部長は、来年も引き続き、北民商の婦人部も元気に活動しようと決意をしていました。

2021年秋から、インボイス・消費税の届け出も始まっていますが、あわてない。多方面から検討し、知恵を出し合い闘いましょう。

12月12日開催の『県・理事会』で『春の運動2022方針』決まります。

つながって、みんなで生き抜こう。

石井部長も『カンバロウ』と団結決意。



ボクシングパンツ
に民商ネーム①



乳がん・成人病健康診断、受診してください。

2000円・5000円の補助があります。

年内の無料法律相談は

12月17日(金曜日)

午後2時です。